

LES ECHANGES CULTURELS ENTRE LE CANADA ET LE ROYAUME-UNI

Historique

Le Royaume-Uni, qui vient au troisième rang des pays cibles de notre programme de relations culturelles, bénéficie d'un vaste éventail d'activités et de programmes culturels et académiques canadiens.

De même, le Royaume-Uni considère le Canada, particulièrement depuis les dernières années, comme un pays d'importance sur le plan culturel et académique et attache un intérêt tout particulier à nos échanges à cet égard.

Nous tenons des consultations avec les Britanniques tous les deux ans afin de revoir et de discuter nos initiatives respectives. Les prochaines consultations se tiendront à Ottawa en octobre 1983.

Le gouvernement fédéral consacre tous les ans approximativement \$5 millions aux activités culturelles au Royaume-Uni et environ \$120 000 à l'encouragement des études canadiennes dans les universités britanniques. Il offre en outre chaque année, dans le cadre du Programme de bourses d'études et de recherches du Commonwealth, au moins 25 bourses d'une valeur de plus de \$300 000.

Le Centre culturel canadien de la Maison du Canada à Londres constitue le principal point de rayonnement de la culture canadienne au Royaume-Uni. Le Centre organise régulièrement diverses activités, notamment des séances de lecture de poèmes et de pièces de théâtre, des concerts et des projections cinématographiques. La Galerie de la Maison du Canada présente des expositions d'artistes et de sculpteurs canadiens.

Sa Majesté la reine mère Elizabeth a présidé à la réouverture du Centre, en février 1982, après les travaux de rénovation effectués à la Maison du Canada pour lui permettre d'étendre ses activités, particulièrement en ce qui concerne l'audio-visuel, les arts plastiques et les arts de la scène.

Outre les programmes présentés à la Maison du Canada, de nombreuses activités culturelles sont organisées régulièrement aux quatre coins du pays.